



「進 取」

令和4年6月27日 第3号
姶良市立松原なぎさ小学校
～楽しく学び やさしく たくましく～

「育てるこどもの共通点」

梅雨時期に長靴を履き、傘を差して元気に登校する多くの子供たちをとても頼もしく感じていました。ご家庭で「歩いて登校」をご指導いただいている賜物だと心から感謝いたします。これからは、厳しい暑さが予想されます。熱中症対策に十分留意した上で子どもたちの体力や忍耐力等の向上を図るため、今後も「歩いて登校」の継続した指導をよろしくお願ひいたします。



さて、雨が降ると生き生きとした表情を見せるのが植物です。我が家家庭菜園で栽培している野菜も元気に育っています。元気な姿を見ると、もっと大きくしたくて、ついつい多めに肥料をやってしまいたくなりますが、往々にして逆効果になってしまることが多いです。野菜が育っていく過程で過剰に世話を焼いていくと、例えば日光や肥料分を雑草と奪い合いになったときや、しばらく雨が降らない日が続いたときなどに、世話を焼きすぎて弱くなった野菜は雑草などに打ち勝つことができなくなってしまいます。そうならないためには、栽培において甘やかしすぎないことが重要です。

水や肥料を極力控え、野菜自身がもっている植物としての本能を目覚めさせようとする栽培方法があるそうです。また、あえて固い土壌などの厳しい環境で育て、環境変化に強い野菜を育てる方法もあるそうです。これらの方は、その野菜が厳しい環境にどこまで耐えられるかを栽培者が知っているからこそできるのです。つまり、栽培者として野菜のことを深く知るための努力が必要になります。



昨年度の学校だよりも触れましたが、野菜を育てるじつと子どもを育てるには共通点があるように感じ分けています。子どもたちが様々なことを経験し、その中で自立で考え行動していくことで生きる力を身に付け、自立となつながらしていくのではないかと考えます。周囲の大人には、子どもたちを温かく見守りながら、子どもたちのことを深く知るための努力をして、必要なときには必要なだけの支援ができるよう見極めていくことが必要なのだと思います。今後も、子どもたちのよりよい成長を目指して、家庭・地域・学校の三者連携を深めていきたいと思います。皆様のご協力をよろしくお願ひいたします。

「あいさつ運動」



6月11日（土）におやじの会の皆様、6月17日（金）には国体推進課の方々にも御協力いただきあいさつ運動を行いました。「おはようございます。」が正門前で飛び交い、とても素敵な一日のスタートになりました。御協力いただきありがとうございます。

学校評議員会

6月11日（土）に学校評議委員をお招きして学校評議員会を開催しました。学校経営説明及び授業参観を通して学校の現状を御理解いただきました。また、松原なぎさ小学校区の今後について情報共有、意見交換を行いました。

松原なぎさ小学校区のますますの発展に向けて学校・家庭・地域が協働して子ども一人一人の健全育成に努めていきましょう。



【令和4年度評議委員】
川尻 様
宣博 様
田中 幸久 様
中山 正秋 様
立山 美保子 様
菊池 和代 様
竹原 様

ありがとうございました。

【総合的な学習の時間】

6月15日（水）21日（火）に5年生が「総合的な学習の時間のテーマ夢をつなぐなぎさっ子になろう」の活動の一環として、外部講師をお招きして、地域に伝わる文化に係る体験学習を行いました。

まむし太鼓やクモ合戦、浜下り、帖佐人形、和紙づくり等ふるさとの伝統的な文化に触れ、子どもたち一人一人にとって大変充実した学びの機会となりました。この学びを生かして地域への理解を一層深め、さらには学校から地域へ情報発信していくけるよう生かしていきたいと思います。参加していただいた講師の先生方に心より感謝申し上げます。ありがとうございました。



7月行事予定

- 6日(水) 授業参観・学級PTA(1・2年)
7日(木) 授業参観・学級PTA(3・4年)
8日(金) 授業参観・学級PTA(5・6年)



- 9日(土) 土曜授業
20日(火) 1学期終業式
29日(木) 市水泳記録会(6年)

